

七生福祉園だより



第 268 号 令和 2 年 1 月 31 日

なな おふく しえんさい かいさい
七生福祉園祭 開催!

令和元年10月19日土曜日、第32回七生福祉園祭『みんなあつまれ!七生のあきまつり~みんなが主役の楽しい一日~』を開催いたしました。今年は超大型台風が通り過ぎた直後でしたが、多数の利用者やご家族、関係者の方々が来場され、大盛況でした。

例年通り、メイン会場の体育館でのステージアトラクションのほか、各寮や外部団体による模擬店の出店、保護者会バザーが行われました。また、東京都福祉保健局のゆるキャラ「おせっかいくん」が訪れ、管理棟や体育館で人気者でした。

今年も実習校、近隣大学、日野市ボランティアセンター等にご協力いただき、お蔭様で多くのボランティアの方々に参加していただきました。ボランティアの皆さんも楽しそうに活動されていて、利用者の方々の笑顔がたくさん見ることができました。

ご協力いただきましたボランティアや外部出店団体、ステージアトラクション出演者の皆さま、また保護者会の方々にこの場をお借りして厚く御礼申し上げます。



きゅうしよく ようす えいようし
給食の様子 ~栄養士より~

がつ にち どようび じどうりょう
12月21日(土曜日)クリスマスディナー(児童寮)

定番のチキンやグラタン、^{いちご} 苺ソースの牛乳寒天など彩りよく可愛らしいお弁当に仕上げました。シャンメリーや特製の手作りプリンも付きいつもよりも豪華な食事で、利用者の皆さんはクリスマスの雰囲気を楽しみながら嬉しそうに食べていました。



がつ いたち すいようび りょうり じどうりょう
1月1日(水曜日)おせち料理(児童寮)

おせち料理は神様へのお供え物であり、良い一年になるようにという願いが込められた縁起の良い料理です。五穀豊穰、子孫繁栄、家族の健康などの祈りを込めて山海の幸を盛り込みます。利用者の皆さんが1年間健康でありますようにという願いを込めて調理員が丁寧に作りました。



がつ にち すいようび しゅつちようちりょう せいじんりょう
11月13日(水曜日)~出張調理(成人寮)

毎年恒例の成人寮での握り寿司です。各寮に出張して、寿司を握ります。軟菜の方には薄焼き卵で軍かん巻きを作り、お粥の方にはちらし寿司を作るなど、食べやすさにも配慮しています。



がつ にち きんようび せいじんりょう
12月20日(金曜日)クリスマスディナー(成人寮)

クリスマスの鶏肉料理には唐揚げを、そのほかにもナポリタンやスペイン風オムレツなど彩り良く、人気のメニューを揃えました。寮ごとに装飾やテーブルセットも工夫されており、いつもとは一味違う華やかな雰囲気の中でのご飯で、皆さんに笑顔があふれていました。



写真のハーバリウムはjobサポートの活動で作成したものです。豊田駅北口ショップ「わーく・わーく」で販売をしています。



りょう りょう
けやき寮・つばき寮
マッスルスーツ導入

利用者さんの介助場面が多い けやき寮とつばき寮では、オムツ交換等、中腰姿勢での支援や車椅子・ベッドからの移乗介助など、腰に負担のかかる作業により慢性的に腰痛に悩まされている職員が多くいます。こうした業務に対応し、また利用者の方にも安心して介助を受けていただくため、この度マッスルスーツを1台ずつ導入しました。これにより、利用者さんへのより丁寧なサービス提供を心がけていきます



スナップあれこれ☆



炊き出し訓練 (左: 児童寮 右: 成人寮)



低年2寮 ハロウィン